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Agência iNFRA
iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de abril de *|DATE:Y|*
edição 821
 

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia:  Geração Distribuída | Orçamento da CDE | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

LÍDERES VÃO TENTAR CRIAR "AMBIENTE MÍNIMO" DE VOTAÇÃO DO PL DE GERAÇÃO DISTRIBUÍDA NESTA SEMANA 

    Nestor Rabello, da Agência iNFRA

Líderes partidários irão se reunir nesta quarta-feira (28) para tentar construir um consenso para a votação do parecer do relator, Lafayette de Andrada (Republicanos-MG), sobre o projeto de lei da geração distribuída (PL 5.829/2019), ainda nesta semana.
Em entrevista à Agência iNFRA, o vice-presidente da Câmara, deputado Marcelo Ramos (PL-AM), disse que o objetivo da reunião será construir um “ambiente mínimo” para que o projeto seja colocado em votação.
“O deputado Lafayette vai fazer uma exposição, e eu também. E vamos ver se vai ter um ambiente mínimo para votar a matéria na quarta-feira mesmo ou na quinta-feira”, disse o deputado amazonense, que se tornou o principal opositor ao projeto.
Segundo Ramos, a iniciativa de discutir a matéria partiu do presidente da Câmara, Arthur Lira (PP-AL), diante da falta de acordo quanto à proposta. “Será para ouvir os argumentos de lado a lado. Ou pacificar , ou, com todos os argumentos, colocar para votar”, disse.
“Está difícil”
Inicialmente, o substitutivo de Lafayette estava previsto para ser votado na última semana, o que não ocorreu. Ramos disse ter pedido a Lira para que a matéria não fosse à votação, por não poder participar pessoalmente da sessão na ocasião. “O presidente Arthur tem sido muito sensível com isso, muito cuidadoso.”
Ramos é crítico do relatório, que mantém os subsídios ao segmento por mais tempo. As tentativas de chegar a um meio termo com o relator têm sido difíceis, aponta: “A gente tem tentado, mas tem uma posição muito intransigente. Tentado a gente tem, mas não está fácil, não”.
Caso não se chegue a um consenso na reunião, o vice da Câmara diz não temer que a matéria seja, enfim, colocada em votação. “Pode não pacificar também. Se o Lafayette não mudar o relatório, não vai pacificar comigo. Tudo bem, eu voto contra e tento convencer a maioria de que é errado”, salientou.
“Na verdade, tem um compromisso do Lira de pautar. Sou daqueles que, não é porque eu discordo da pauta, que acho que não tem de pautar. Eu acho que tem que pautar e enfrentar o debate. Democracia é isso: se eu convencer a maioria eu ganho, se eu não convencer eu perco”, reforçou.
Indefinição
Ramos tem liderado um grupo de parlamentares contrários ao projeto. Ainda assim, reconhece que a matéria tem chances de ser aprovada nos moldes atuais. O debate sobre geração distribuída, criticou, “foi um debate de um lado só durante muito tempo”.
“Esse tema era um monólogo, só falava a turma da GD. Até que eu entrei e aí deixou de ser um monólogo. Você já tem muitos deputados que entendem o processo e outros partidos reabrindo a discussão nas bancadas. Vamos esperar um pouco. Acho que no conjunto dos deputados ainda há muito pouca informação sobre isso”, acrescentou. 
Argumento perfeito
O deputado também aproveitou para criticar um vídeo que circula nas redes sociais, em que o narrador de esportes Galvão Bueno aparece defendendo a geração distribuída.
“Agora os ‘caras’ me deram o argumento que eu precisava. Colocaram o Galvão Bueno e o Milton Neves para defender a GD… Você imagina: cria um subsídio na conta para o consumidor que paga a conta dele ajudar o Galvão Bueno pagar a energia da fazenda dele. É uma ‘baba’, né”, comentou. 
Atuante
Ramos tem sido atuante em relação ao tema, à medida em que avançam as articulações para a votação do projeto. Em um de seus movimentos, ele protocolou um requerimento para que seja apensado, ao texto atual, um projeto de sua autoria que prevê o fim dos descontos no fio atualmente dados ao segmento (PL 616/2020), conforme havia adiantado à Agência iNFRA.
Diante do tensionamento do ambiente, Ramos também chegou a entrar em um embate com Lafayette, discordando com a versão de que o relatório havia sido elogiado durante uma reunião da CME (Comissão de Minas e Energia) sobre o tema.
Ao mesmo tempo, Ramos também apresentou uma emenda ao substitutivo de Lafayette que proíbe “a imposição de custos sistêmicos ou subsídios cruzados à tarifa e aos demais consumidores”. “Se, segundo a apresentação do seu relatório, GD não tem subsídio, por que não acata minha emenda”, disse, em suas redes sociais.
Divergências
O modelo proposto por Lafayette também tem elevado as tensões no setor elétrico e no Congresso. Segmentos tradicionais do setor, como as concessionárias de distribuição e os grandes consumidores de energia, opõem-se à proposta atual. Já as associações de geração distribuída e energia solar se posicionam de forma contrária ao fim dos subsídios.
O texto atual do relator prevê que os subsídios se mantenham por dez anos, para projetos novos, e por 25 anos, para projetos antigos (com janela de 12 meses, a partir da publicação da lei, para solicitar acesso ao sistema).
Num outro desdobramento das discussões, a Omega foi expulsa da Absolar (Associação Brasileira de Energia Solar Fotovoltaica), por defender o fim dos benefícios ao segmento. Um movimento que foi definido pelo CEO da empresa, Antonio Bastos, como um “desapreço à democracia”. Ele disse que seria “crueldade” aprovar o projeto, em entrevista publicada pela Agência iNFRA.
Câmara: Eletrobras
Além da discussão em torno da geração distribuída, a MP (Medida Provisória) 1.031, da capitalização da Eletrobras, também deve ser um dos destaques desta semana na Câmara. Segundo o relator da medida, deputado Elmar Nascimento (DEM-BA), seu relatório deve ser apresentado nesta semana a líderes partidários.
“O relatório está praticamente pronto, restam alguns detalhes que estou ajustando com o Ministério de Minas e Energia, mas está bem avançado. Tanto que já fiz uma prévia de apresentação para Arthur Lira , que ficou de convocar uma reunião”, disse o deputado na última sexta-feira (23), durante live do jornal Valor Econômico.
Elmar disse que seu parecer deverá vir alinhado com a proposta original do governo, sem a previsão de venda fatiada das subsidiárias Furnas, Chesf e Eletronorte. Ele também disse que irá propor o uso do superávit de Itaipu para manter as políticas de revitalização de bacias hidrográficas. Os recursos ficariam em uma estatal a ser criada com a cisão da Eletrobras.
Senado: Redução de tarifas
O Senado fará reunião deliberativa na terça (27) e na quinta-feira (29). Para a sessão de quinta, deve entrar na pauta um projeto de lei que busca criar um mecanismo de redução na conta de luz, com recursos vindos dos créditos de PIS/Cofins em função da exclusão do ICMS da base de cálculo das tarifas. 
De autoria do senador Mecias de Jesus (Republicanos-RR), o PL 1.143/2021 pretende autorizar que a União crie a CRSTT (Conta de Redução Social Temporária de Tarifa) para promover a redução nas tarifas num prazo de cinco anos. "Algumas distribuidoras, inclusive, já fizeram acordos parciais de ressarcimento desses valores com o Estado, e a ANEEL  vem discutindo formas de ressarcir os consumidores por esse motivo", diz o senador, em sua justificativa.
A devolução desses créditos ao consumidor é uma das oito ações adotadas pela ANEEL que devem aliviar em R$ 18,8 bilhões as contas de luz neste ano. No caso dessa medida, está previsto o uso de R$ 5,58 bilhões para reduzir as tarifas.
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APÓS ADIAMENTOS, ANEEL RETOMA VOTAÇÃO DO ORÇAMENTO DA CDE

 da Agência iNFRA

A definição do orçamento da CDE (Conta de Desenvolvimento Energético) para 2021 voltará à pauta da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) nesta terça-feira (27), após a adoção de medidas pela agência reguladora para reduzir os aumentos tarifários a um dígito neste ano.
Estimada em R$ 24,1 bilhões, a aprovação do orçamento vinha sendo adiada para que a agência regulamentasse a destinação de R$ 2,23 bilhões, dos fundos de P&D (Pesquisa e Desenvolvimento), como parte das ações para mitigar a escalada nas tarifas. Os recursos serão direcionados ao fundo setorial.
A destinação desses recursos estava prevista na MP (Medida Provisória) 998, transformada na Lei 14.120/2021, e foi incluída no pacote de desoneração tarifária deste ano. A aprovação da medida, em fevereiro, perto de seu vencimento, também contribuiu para os adiamentos da votação do orçamento.
Cotas provisórias
Com a indefinição do orçamento, a ANEEL estabeleceu cotas mensais para a CDE. Em janeiro, o valor foi de R$ 1,976 bilhão, e para fevereiro, de R$ 1,903 bilhão. Nos meses seguintes, o montante foi de R$ 1,675 bilhão. As tarifas de Tust (Tarifa de Uso dos Sistemas de Transmissão) de 2020 também haviam sido prorrogadas em razão da não aprovação do orçamento.
Proposta
A proposta da agência reguladora prevê um orçamento de R$ 24,1 bilhões para a CDE neste ano. A previsão das cotas anuais da CDE, rateadas entre os consumidores, será de R$ 19,8 bilhões, valor 1,4% menor que o estabelecido no orçamento do ano passado. A redução está relacionada à entrada de receitas de P&D e EE (Eficiência Energética) no fundo.
Além disso, a proposta da agência para o orçamento prevê R$ 8,1 bilhões em descontos na distribuição, o que engloba subsídios como os destinados à atividade rural e de saneamento. O montante representa queda de 3,65% em relação ao ano passado.
Leilão de transmissão
Será deliberada uma proposta de consulta pública referente ao edital do segundo leilão de transmissão deste ano, previsto para ocorrer em dezembro. Estão previstos quatro lotes nos estados da Bahia, Minas Gerais, Paraná e em São Paulo, somando 892 km de novas linhas e investimentos estimados em R$ 2 bilhões.
A área técnica propôs uma nova exigência ao certame: quanto maior forem os deságios apresentados, maiores serão as garantias financeiras exigidas. “Deságios expressivos podem prejudicar a saúde financeira da concessionária e dificultar a captação dos recursos necessários para a realização dos investimentos”, diz a nota técnica. Isso poderia promover propostas mais "adequadas", sem impor limites aos deságios, segundo o documento.
Índice de correção
Dentro do contexto de alinhamento de índices de correção, a ANEEL também irá deliberar sobre o resultado de consulta pública que propôs que o IPCA seja o indexador da compensação a ser paga pelas distribuidoras, caso descumpram indicadores de continuidade enquanto durar a proibição de cortes de energia para consumidores de baixa renda (30 de junho).
Anteriormente, o relator do processo, Sandoval Feitosa, defendeu que o IGP-M deveria ser utilizado, uma vez que é o mesmo índice que corrige atrasos por parte dos consumidores. Mas depois, propôs que o IPCA seja o fator de correção em ambos os casos. 
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Debêntures - A Secretaria de Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis do Ministério de Minas e Energia aprovou como prioritário para emissão de debêntures projeto denominado "Manutenção da produção de Cana-de-Açúcar", destinado à produção de etanol nas unidades Barra Grande, São José e Quatá, localizadas nos municípios de Lençóis Paulista, Macatuba e Quatá (SP), da empresa Açucareira Quatá S/A.
UFV - A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) autorizou a Geradora de Energia Quinturaré SPE Ltda a implantar e explorar UFVs, sob o regime de Produção Independente de Energia Elétrica, em Petrolândia (PE).
UFV II - A ANEEL registrou recebimento de requerimento de outorga para UFVs da JPNR Negócios Corporativos Ltda em diversos municípios e estados; e da Cobra Brasil Serviços, Comunicações e Energia S/A em Cristino Castro (PI). 
Teste - A ANEEL liberou para testes 21 unidades, somando 31,5 MW, da UFV Brígida, em São José do Belmonte (PE).
Comercial - A ANEEL liberou para operação comercial três unidades, somando 12,6 MW, da EOL Serrote I, em Trairi (CE); e duas unidades, somando 3 MW, da UFV Água Vermelha V, em Ouroeste (SP). 
UTE - A ANEEL negou provimento à solicitação da UEG Araucária Ltda para desconsideração dos períodos entre 29 de setembro de 2018 e 31 de dezembro de 2018 e entre 8 de outubro de 2019 e 18 de novembro 2019 da apuração de indisponibilidade programada da usina termelétrica.
CVU - A ANEEL permitiu revisão do CVU (Custo Variável Unitário) da UTE Norte Fluminense, no Rio de Janeiro, e da UTE Termopernambuco, em Pernambuco.
Casa Civil - José Lopes Hott Júnior foi nomeado subchefe adjunto executivo da Subchefia de Análise e Acompanhamento de Políticas Governamentais da Casa Civil da Presidência da República em lugar de Rodrigo Pereira de Mello. Júnior deixa a Diretoria-Executiva da Polícia Rodoviária Federal.
Secretaria de Governo - Alexandre Araujo Mota foi exonerado do cargo de chefe da Assessoria Especial da Secretaria de Governo da Presidência da República. Thereza Giannetti Nelson de Senna Mury será a substituta. 
PPI - Hugo Manoel Marcato Affonso foi nomeado diretor de Programa da Secretaria de Parcerias em Energia, Petróleo, Gás e Mineração da Secretaria Especial do Programa de Parcerias de Investimentos do Ministério da Economia.
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Agenda do ministro - O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, participa da abertura do evento "Agenda Setorial - Os rumos do setor de energia para o biênio 2021/2022", às 10h15. À tarde, recebe no ministério a governadora interina de Santa Catarina, Daniela Reinehr, às 15h.
 
Previsão de carga - A carga prevista no SIN (Sistema Interligado Nacional) para o mês de abril é 12,1% acima do mesmo período no ano passado, podendo chegar a 68.042 MW. Os dados são do boletim atualizado do PMO (Programa Mensal de Operação), do ONS (Operador Nacional do Sistema Elétrico), referente à semana de 24 a 30 de abril. Segundo boletim, o Norte deve ter elevação de 20,3%, com 6.024 MW médios, seguido do Sul, com alta de 14,9% e 11.962 MW médios. Já o Nordeste aponta para projeção de alta de consumo de 12,2%, com 11.126 MW médios. O subsistema Sudeste/Centro-Oeste deve ter um acréscimo de 10,1% e 38.930 MW médios. 
 
Reservatórios - Ainda de acordo com boletim do ONS, estima-se que os volumes dos reservatórios atinjam, até o fim do mês, 82,6% no Norte; 66,4% no Nordeste; 56,9% no Sul; e 34,6% no Sudeste/Centro-Oeste. 
 
Consulta pública - A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) abriu, na última sexta-feira (23), a Consulta Pública 018/2021, sobre a proposta de consolidação dos direitos e deveres dos consumidores de energia elétrica. A agência propõe concentrar o conteúdo de 62 normas em vigor em apenas duas. Uma relacionada aos consumidores e a outra sobre a transferência dos ativos de iluminação pública. As contribuições podem ser feitas até o dia 22 de junho. Mais informações estão no site.
 
Período de silêncio: Eletrobras - A Eletrobras informou, na sexta-feira (23), que iniciará o período de silêncio nesta quarta-feira (28), em decorrência da proximidade da divulgação dos resultados do 1º trimestre de 2021, marcado para o dia 12 de maio. A teleconferência para apresentação dos resultados será no dia 13 de maio, às 14h30.
 
IE Biguaçu - A ISA Cteep iniciou as obras da linha de transmissão subterrânea da IE (Interligação Elétrica) Biguaçu, localizada no estado de Santa Catarina, após obtenção da licença ambiental de instalação emitida pelo Instituto do Meio Ambiente de Santa Catarina. O projeto conta com investimentos de R$ 641 milhões e o prazo estipulado para energização é setembro de 2023.
 
Descarbonômetro - O Grupo Energisa lançou, na última sexta-feira (23), o “Descarbonômetro”, um monitor online que permite acompanhar hora a hora a redução da emissão de gases de efeito estufa da companhia. Com o monitor é possível acompanhar a quantidade de CO2 evitado, as plantas desativadas, a potência descomissionada e o custo evitado, entre outras informações, detalhadas por localidade atendida na Amazônia. 
 
Agenda Setorial 2021 - Tem início hoje (26), às 10h, a programação da "Agenda Setorial 2021: os rumos do setor de energia para o biênio 2021/2022". A abertura terá a participação do ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque. O encontro será dividido em dois painéis: "Calendário do setor elétrico 2021: panorama de mercado e projeções", com participação de André Pepitone (ANEEL), Marisete Dadald (MME), Rui Altieri (CCEE), Luiz Carlos Ciocchi (ONS) e Thiago Barral (EPE); e "Desdobramento da desestatização da Eletrobras para o setor elétrico", com participação de Diogo Mac Cord (Ministério da Economia), Reginaldo Medeiros (Abraceel) e do deputado federal Elmar Nascimento (DEM-BA). A programação vai até o dia 28 de abril. Mais informações estão no site. 
 
Offshore Week - Começa hoje (26) a 2ª Offshore Week, promovida pela agência epbr, com um debate sobre a retomada dos leilões de petróleo após a postergação do calendário em 2020. Participam do painel de abertura Décio Oddone (Enauta), José Formigli (Forsea Engenharia), Marcelo de Assis (WoodMac) e Rodolfo Saboia (ANP). A transmissão será pelo YouTube.
Transição energética - O Cebri (Centro Brasileiro de Relações Internacionais), o BID (Banco Interamericano de Desenvolvimento) e a EPE (Empresa de Pesquisa Energética) realizam hoje (26), às 11h30, o webinar "O futuro da indústria brasileira". O encontro integra a programação do Programa de Transição Energética. O encontro terá a participação de Carla Primavera (BNDES) e Joaquim Levy (Banco Safra). A transmissão será feita via Zoom. Mais informações estão no site.
 
Assembleia CCEE - A CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica) realiza hoje (26), às 13h, a 22ª Assembleia Geral Ordinária. Mais informações estão no site.
 
Webinar FGV Energia - A FGV Energia realiza hoje (26), às 18h, o webinar "Geopolítica da energia", com participação do deputado federal e ex-ministro de Minas e Energia Fernando Coelho Filho (DEM-PE). O evento será transmitido pelo canal da FGV no YouTube. Mais informações estão no site. 
 
Mercado de petróleo - O Estadão Blue Studio realiza hoje (26), às 18h, o webinar "O novo cenário nacional do mercado de derivados de petróleo", em parceria com o IBP (Instituto Brasileiro de Petróleo e Gás). O encontro terá a participação de Marcelo Araújo (Ipiranga Produtos de Petróleo), Anelise Lara (IBP), Helder Queiroz (UFRJ) e Sérgio Araújo (Abicom). A transmissão será feita pelo canal do Estadão no YouTube. Mais informações estão no site. 
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Capitalização da Eletrobras terá relatório nesta semana, diz deputado
Elmar Nascimento diz que texto vai refletir desejo do Executivo e do Congresso. (Valor)
______________________________
EDP coloca à venda hidrelétricas no país para crescer em solar
Elétrica abre processo de venda de três ativos hídricos e busca projetos de transmissão ‘greenfield’. (Valor)
______________________________
Eletromobilidade desafia indústria no Brasil
Plano Biden reforça expansão do uso de carro elétrico e coloca em xeque parque industrial do país. (Valor)
______________________________
Sob pressão, Planalto quer ampliar influência no TCU para se proteger de ações
Governo acenou com nomeação de ministro da Corte para uma embaixada com o objetivo de tentar emplacar aliado na vaga que seria aberta; Bolsonaro receberá amanhã integrantes do tribunal para um café da manhã. (O Globo)
______________________________
Grandes empresas questionam plataforma de energia compartilhada
Entidades representativas dos grandes consumidores de energia e das distribuidoras apresentaram questionamentos e denúncia à ANEEL. (Estadão – Coluna do Broadcast, domingo)
______________________________
Silva e Luna diz a conselho que vai manter venda de ativos da Petrobras, mas sem dar detalhes
Ao assumir a presidência da estatal, general reforçou intenção de valorizar os trabalhadores da empresa. (Estadão, sábado)
______________________________
UTC terá de ouvir todos os credores antes de aceitar proposta de R$ 360 milhões por subsidiária
Empresa de manutenção de plataformas de petróleo responde por 40% da receita do grupo em recuperação judicial. (O Globo, sábado)
______________________________
voltar para o topo

A Agência iNFRA tem o compromisso de entregar, diariamente, notícias sobre os assuntos mais relevantes do setor de infraestrutura no país. Além dos boletins por e-mail, enviamos flashes de notícias urgentes via aplicativo de mensagens. Caso não esteja recebendo, entre em contato.
O Serviço de Notícias iNFRAEnergia é destinado a assinantes. Conforme termo de uso, é proibida a distribuição, redistribuição e publicação não autorizada dos conteúdos recebidos dos serviço da Agência iNFRA, podendo o responsável ser excluído dos nossos cadastros. 

Spam: Para evitar que seu boletim vá para o Spam ou, no caso do Gmail, para a aba de promoções, mova o e-mail para a caixa principal ou salve o endereço infrajornalismo@agenciainfra.com em seus contatos. 

Imagens: As fotos usadas nesta edição são imagens de divulgação de banco de dados público ou de propriedade da Infra Jornalismo LTDA. .

Imagens:
-

Artes:
-

Equipe Agência iNFRA

Editor-Chefe: Dimmi Amora

Editora de Energia: Leila Coimbra

Coordenador: Rodrigo Zuquim

Repórteres: Nestor Rabello e Tales Silveira 

Colaboradores: Gabriel Tabatcheik e Luana Dorigon

Administração: Beatriz Souza

+55 (61) 98192-2771
www.agenciainfra.com

Copyright © 2017 Agência iNFRA, Todos os direitos reservados. 

This email was sent to *|EMAIL|*

why did I get this?    unsubscribe from this list    update subscription preferences

*|LIST:ADDRESSLINE|*

https://assinantes.agenciainfra.com/*|ARCHIVE|*
https://mcusercontent.com/d460dd1bcf9ba0ae040e1fc0f/files/6c727512-ee7b-44bf-88ee-cb08b7e309d6/PL_5829_2019.pdf?utm_source=ASSINANTES+-+Servi%C3%A7o+de+Not%C3%ADcias&utm_campaign=29477bb9f5-Agencia_Infra_13_de_julho_de_2017_1_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_5d515f4787-29477bb9f5-96601192&utm_source=ASSINANTES+-+Servi%C3%A7o+de+Not%C3%ADcias&utm_campaign=a2dee2227b-Agencia_Infra_13_de_julho_de_2017_1_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_5d515f4787-a2dee2227b-96601192&utm_source=ASSINANTES+-+Servi%C3%A7o+de+Not%C3%ADcias&utm_campaign=70499b4fbc-Agencia_Infra_13_de_julho_de_2017_1_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_5d515f4787-70499b4fbc-96588095&utm_source=ASSINANTES+-+Servi%C3%A7o+de+Not%C3%ADcias&utm_campaign=cbeda42462-Agencia_Infra_13_de_julho_de_2017_1_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_5d515f4787-cbeda42462-96601192&utm_source=ASSINANTES+-+Servi%C3%A7o+de+Not%C3%ADcias&utm_campaign=d58deced02-Agencia_Infra_13_de_julho_de_2017_1_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_5d515f4787-d58deced02-96601192&utm_source=ASSINANTES+-+Servi%C3%A7o+de+Not%C3%ADcias&utm_campaign=33c8055560-Agencia_Infra_13_de_julho_de_2017_1_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_5d515f4787-33c8055560-96588095&utm_source=ASSINANTES+-+Servi%C3%A7o+de+Not%C3%ADcias&utm_campaign=6be58e9893-Agencia_Infra_13_de_julho_de_2017_1_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_5d515f4787-6be58e9893-96601192&utm_source=ASSINANTES+-+Servi%C3%A7o+de+Not%C3%ADcias&utm_campaign=669dd57660-Agencia_Infra_13_de_julho_de_2017_1_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_5d515f4787-669dd57660-96588095
https://mcusercontent.com/d460dd1bcf9ba0ae040e1fc0f/files/9aac40af-34f0-47b3-a76e-286f6ab0ed87/Tramitacao_PL_5829_2019_2_.pdf?utm_source=ASSINANTES+-+Servi%C3%A7o+de+Not%C3%ADcias&utm_campaign=669dd57660-Agencia_Infra_13_de_julho_de_2017_1_COPY_01&utm_medium=email&utm_term=0_5d515f4787-669dd57660-96588095
https://www.youtube.com/watch?v=XA0rXb8eyS4
https://agenciainfra.us14.list-manage.com/track/click?u=d460dd1bcf9ba0ae040e1fc0f&id=5d9b47683f&e=4a4bc01ec7
https://agenciainfra.us14.list-manage.com/track/click?u=d460dd1bcf9ba0ae040e1fc0f&id=7f86f8eec8&e=4a4bc01ec7
https://agenciainfra.us14.list-manage.com/track/click?u=d460dd1bcf9ba0ae040e1fc0f&id=efb11804f2&e=4a4bc01ec7
https://www.agenciainfra.com/blog/relator-diz-que-pl-de-gd-pode-ser-votado-e-entra-em-embate-com-vice-da-camara/
https://twitter.com/marceloramosam/status/1385211997428518912
https://www.agenciainfra.com/blog/aprovacao-do-pl-de-geracao-distribuida-seria-crueldade-com-o-consumidor-diz-ceo-da-omega/
https://www.in.gov.br/en/web/dou/-/medida-provisoria-n-1.031-de-23-de-fevereiro-de-2021-304911619
https://www.agenciainfra.com/blog/superavit-de-itaipu-pode-abater-tarifas-e-revitalizar-reservatorios-diz-relator-da-mp-da-eletrobras/
https://mcusercontent.com/d460dd1bcf9ba0ae040e1fc0f/files/32884419-9023-46a5-b01e-dba65f868b79/4817052.pdf
https://www.in.gov.br/en/web/dou/-/lei-n-14.120-de-1-de-marco-de-2021-306116199
https://mcusercontent.com/d460dd1bcf9ba0ae040e1fc0f/files/c06014ab-c63d-40a2-82ae-aaca210cba5b/4917258.pdf
https://pesquisa.in.gov.br/imprensa/jsp/visualiza/index.jsp?data=26/04/2021&jornal=515&pagina=212&totalArquivos=282
https://pesquisa.in.gov.br/imprensa/jsp/visualiza/index.jsp?data=26/04/2021&jornal=515&pagina=213&totalArquivos=282
https://pesquisa.in.gov.br/imprensa/jsp/visualiza/index.jsp?data=26/04/2021&jornal=515&pagina=215&totalArquivos=282
http://www.ons.org.br/AcervoDigitalDocumentosEPublicacoes/SUMARIOEXECUTIVO_PMO_202104_REV3.pdf
https://www.aneel.gov.br/sala-de-imprensa-exibicao-2/-/asset_publisher/zXQREz8EVlZ6/content/consulta-publica-debate-consolidacao-das-normas-sobre-direitos-de-consumidores/656877?inheritRedirect=false&redirect=https%3A%2F%2Fwww.aneel.gov.br%2Fsala-de-imprensa-exibicao-2%3Fp_p_id%3D101_INSTANCE_zXQREz8EVlZ6%26p_p_lifecycle%3D0%26p_p_state%3Dnormal%26p_p_mode%3Dview%26p_p_col_id%3Dcolumn-2%26p_p_col_pos%3D2%26p_p_col_count%3D3
https://eletrobras.com/pt/ri/Documents/Informe%20-%20Per%C3%ADodo%20de%20Sil%C3%AAncio%201%C2%BA%20ITR.pdf#search=informe
https://www.energisa.com.br/Paginas/informacoes/outras-informacoes/descarbonometro.aspx
https://www.agendasetorial.com.br/pt/home.html
https://youtu.be/jqAWLPzpopo
https://us02web.zoom.us/webinar/register/WN_LCwFlJwuRQWefo_kGkpFIg?utm_source=Inscreva-se+na+base+de+dados+do+CEBRI&utm_campaign=a332f13877-EMAIL_CAMPAIGN_2020_07_23_12_40_COPY_02&utm_medium=email&utm_term=0_958ebc2f00-a332f13877-195793408
https://nbcc.com.br/events/cebri-programa-de-transicao-energetica-o-futuro-da-industria-brasileira/
https://www.ccee.org.br/portal/faces/pages_publico/noticias-opiniao/noticias/noticialeitura?contentid=CCEE_662308&_adf.ctrl-state=ey7w7m058_1&_afrLoop=468437796367798#!%40%40%3Fcontentid%3DCCEE_662308%26_afrLoop%3D468437796367798%26_adf.ctrl-state%3Dey7w7m058_5
https://www.youtube.com/channel/UC8DhN1cJi0QklBQot5hv_kg
https://portal.fgv.br/eventos/webinar-geopolitica-energia
https://www.youtube.com/channel/UCrtOL8bJsh-csozGS2aV77Q
https://patrocinados.estadao.com.br/medialab/eventos/webinar-do-estadao-blue-studio-discutira-o-futuro-do-mercado-de-combustiveis/
https://valor.globo.com/brasil/noticia/2021/04/26/capitalizacao-da-eletrobras-tera-relatorio-esta-semana-diz-deputado.ghtml
https://valor.globo.com/empresas/noticia/2021/04/26/edp-coloca-a-venda-hidreletricas-no-pais-para-crescer-em-solar.ghtml
https://valor.globo.com/brasil/noticia/2021/04/26/eletromobilidade-desafia-industria-no-brasil.ghtml
https://oglobo.globo.com/brasil/sob-pressao-planalto-quer-ampliar-influencia-no-tcu-para-se-proteger-de-acoes-24987282
https://economia.estadao.com.br/blogs/coluna-do-broad/grandes-empresas-questionam-plataforma-de-energia-compartilhada/
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,silva-e-luna-diz-a-conselho-que-vai-manter-venda-de-ativos-da-petrobras-mas-sem-dar-detalhes,70003691209
https://oglobo.globo.com/economia/utc-tera-de-ouvir-todos-os-credores-antes-de-aceitar-proposta-de-360-milhoes-por-subsidiaria-24984976
http://www.agenciainfra.com/faleconosco
mailto:infrajornalismo@agenciainfra.com
https://www.facebook.com/ageninfra/
https://twitter.com/agencia_infra
https://www.instagram.com/agenciainfra/
https://www.linkedin.com/company/agenciainfra
https://assinantes.agenciainfra.com/*|ABOUT_LIST|*
https://assinantes.agenciainfra.com/*|UNSUB|*
https://assinantes.agenciainfra.com/*|UPDATE_PROFILE|*

